

Déco iodée
Étoiles océanes

Une belle maison, Anne de Bretagne, à La Plaine-sur-Mer, là où la terre plonge dans l'Atlantique, un chef étoilé, Mathieu Guibert, et l'envie de mettre au diapason paysage, carte, et restaurant : défi relevé par Caroline Tissier, créatrice d'ambiances qui, cette année, multiplie les projets (l'hôtel-restaurant Fleur de Loire à Blois, les restaurants Grain de Sel à Dole et Nellu à Paris, sans oublier le concept de boucherie-boulangerie du chef Jacky Ribault à Noisy-le-Grand). Ici, elle s'est inspirée de l'écume des vagues, mélangeant les matières - chaux ferrée, verre - et a dessiné des panneaux muraux exécutés par L'Atelier du Mur.

163 boulevard de la Tara, 44770 La Plaine-sur-Mer.

